

Macht mit!

Staatsregierung unterstützt bei der Mitgliedergewinnung – Noch Plätze frei im Workshop

In der letzten **brandwacht**-Ausgabe haben wir über das neue Ausbildungsangebot »Mitglieder finden und binden« des Bayerischen Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration und der Bayerischen Akademie für Verwaltungs-Management GmbH berichtet. Am 24. Juni 2021 fiel nun der Startschuss, der erste Workshop fand im Feuerwehrgerätehaus in Weiherhof im Landkreis Fürth statt. Kreisbrandrat *Frank Bauer* konnte hierzu neben dem Vorsitzenden des Landesfeuerwehrverbandes Bayern *Johann Eitzenberger* auch dessen Bildungsreferenten *Marius Rabe* und Fach-

bereichsleiter *Heinrich Seltl* von der Staatlichen Feuerweherschule Regensburg sowie *Katharina Winkelmann* von der Bayerischen Akademie für Verwaltungs-Management GmbH begrüßen.

Die 14 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus den Feuerwehren von Stadt und Landkreis Fürth wurden von Trainerin *Bea Eder* durch den Workshop geführt. Sie verstand es hervorragend, den Workshop speziell auf die Bedarfe der Teilnehmenden auszurichten. Es entspann sich eine sehr muntere und gewinnbringende Diskussion. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer



zogen ein sehr positives Resümee und empfehlen den Workshop vollumfänglich weiter.

Ziel der 96 eintägigen Seminare in allen Landkreisen und kreisfreien Städten in Bayern ist es, Verantwortliche vor Ort dabei zu unterstützen, neue Interessentinnen und Interessenten anzusprechen, zu begeistern und für eine aktive Mitarbeit als Feuerwehrmann oder -frau zu gewinnen. Die Konzeption für die Workshops wurde in Abstimmung mit dem Landesfeuerwehrverband Bayern e.V. erarbeitet. Die Tagesseminare werden von der Staatlichen Feuerweherschule Regensburg organisiert.

Vor dem Hintergrund der demographischen und gesellschaftlichen Entwicklungen ist die Gewinnung neuer Mitglieder zunehmend eine besondere Herausforderung für alle Verantwortlichen. Hier setzt der Workshop an und kann eine gute Hilfe bieten. Alle Kreis- und Stadtbrandräte können Auskunft geben, wann der Workshop in ihrem Landkreis bzw. in ihrer kreisfreien Stadt stattfindet und ob noch Plätze frei sind. Macht mit! □

Hatten sichtlich Spaß beim ersten Workshop (v.l.): Vorsitzender des LFV-Bayern Johann Eitzenberger, Heinrich Seltl, Katharina Winkelmann, Bea Eder

© Stefan Brust, SFS-W

